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PEDIDO INFORMES 

La Cámara de Diputados solicita al Poder Ejecutivo, INFORME con respecto a la 
devolución de Proyectos Hídricos que oportunamente había presentado a la 
Nación, y el Estado Nacional no acepto 6 de ellos porr· ersos motivos, incluido el 
reacondicionamiento de Canal Aliviador de Arequito. 
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Sr. Presidente: 
El proyecto de PEDIDO de INFORMES tiene por finalidad solicitar se aclare la 
situación confusa que se anuncia sobre la presentación de 9 proyectos referidos a 
la situación Hídrica que el Gobierno de la Provincia de Santa Fe presento a la 
Nación, tratándose de proyectos que buscan regular la circulación del agua 
evitando anegamiento e inundaciones con medidas a mediano y largo plazo, para 
que no se afecte a la población que vive en lugares críticos, según lo expresan 
funcionarios de la secretaria de Recursos Hídricos de la Provincia. 
Sin embargo, de los nueve proyectos presentados, seis de ellos fueron observados 
y devueltos por lo que técnicamente, NO INGRESARON. 
Los seis proyectos van desde alcantarillas en canales, el plan estratégico del 
manejo de excedentes y regulación de bajos naturales, el reacondicionamiento del 
canal aliviador Arequito, entre otros, según la información brindada a la prensa. 
Según el escrito, los motivos son variados, y van desde que faltan estudios, se 
adeudan aprobaciones, no se presentan análisis de precios, hasta que se adeudan 
memorias técnicas y/o aprobaciones hidráulicas, entre otros. 
Esta situación se vería agravada por un virtual estancamiento en las acciones de 
los Comités de Cuencas del sur provincial. 
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De las explicaciones de los funcionarios de la Secretaria de Recursos Hídricos con 
los productores de la zona, surgieron más dudas con referencia a la obra, donde 
incluso un grupo de ruralistas pretenden formar una comisión para defender sus 
derechos, ya que se expresan que queda demasiado chica la magnitud de la Obra. 

Finalmente deseo aclarar que mi única finalidad es llevar CLARIDAD, Y CERTEZA 
sobre la ejecución de los trabajos y GARANTIZAR los resultados que eviten seguir 
sufriendo inundaciones en NUESTRO DEPARTAMENTO . Siendo Diputada 
provincial, solicité en agosto del 2015 se incluya el Canal Aliviador en las sucesivas 
actas firmadas luego de la dramática inundación que sufrió Sanford, no se me 
permitió participar del anuncio de la obra y, por consiguiente acceder a la 
información que solicito y me reclaman los vecinos de l(s\!ocalidades. 

Sin más, quedo al aguardo del apoyo de mis pares y, 1J respuesta de la repartición 
a cargo para conocer la información solicitada y, c~rreg.· ir de¡ necesario las 
dimensiones de la obra sino cumple con lo originalmente proyect o..' 
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